INDUSTRIA



El dueño de Emirates vuelve a tener ganancias



Dubái La principal firma de inversión estatal de Dubái obtuvo ganancias para todo el año fiscal de 2021, recuperándose de una pérdida de US\$5.15 millones inducida por la pandemia. Investment of Dubai, dueño de Emirates, registró una utilidad de \$5.500 millones de dirhams (US\$1.500 millones) después de una pérdida de US\$18.900 millones de dirhams el año anterior, según le reportó a los accionistas.

TECNOLOGÍA

DIARIO FINANCIERO

IBM debe pagar multa de US\$1.600 millones



Washington International Business Machines (IBM) debe pagar US\$1.600 millones a BMC Software como multa compensatoria por intercambiar su propio software mientras atiende a su cliente mutuo, dictaminó un juez federal. Durante más de una década, IBM prestó servicio a las computadoras centrales de AT&T, que funcionaban con productos de software rivales de BMC según investigaciones.

ALCALDÍA MUNICIPAL DE ZIPAQUIRÁ. SECRETARÍA DE PLANEACIÓN
DIRECCIÓN DE URBANISMO YESPACO PÚBLICO

DIRECCIÓN DE URBANISMO YESPACO PÚBLICO

MEZIANTE RESOLUCIÓN N° 207 DE MARZO 30 DE 2022, FILE APROBADA I ALICTRICA DE CONSTRUCCIÓN PARA EL PROVECTO AROMAR EL
LAMORALICAD DE CRIMICICIÓN TOTAL, OBRANICIAY CERRANISTIO, DEL 1972/DOI DINTIFICADO CONHOMENCA JULIAT TRANSVESSAL 3

"PETICODIANDO. NIVESICIÓN SA LCARAMAS A. A. PIDECCIONITONIO
DIAGNOS VINTENICIÓN SA LCARAMAS A. A. PIDECCIONITONIO
USO/ PROSO VINTENICIÓN TOTAL, CORA MICHAY CERRANISTIO
USO/ PROSO VINTENICIÓN TOTAL CORA MICHAY CERRANISTIO
USO/ PROSO VINTENICIÓN TOTAL CORA MICHAY CERRANISTIO
USO/ PROSO VINTENICIÓN TOTAL CORA DE 1975 OS / 220 UNDS.

AREAS CONSTRUCCIÓN 24 176 17 m2 ESTACIONAMIENTOS 130 RESIDENTES / 32 VISITANTES

ÉSTA PUBLICACIÓN AUMERTE A TERCEROS SOBRE LA APROBAÇIÓN DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO CORRESPONDIENTE Calle 5 N°2-70, Teléfono 5989150 Ext 129/36/31/32 — Zipaquira

ECOPETROL S.A. **EMPLAZA A:**



Que el día 7 de mayo de 2022 falleció en Armenia, Quindío; el señor MIGUEL CABARCAS ALCALA, con C.C. No. 9280197, quien era pensionado de esta sociedad.

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución deberán presentarse dentro de los 30 días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en el Centro de Atención Local más cercano.

Junio comienza con uno de los precios más altos del petróleo

BOLSAS. MÁS FUERZA DE LA UNIÓN EUROPEA PARA ROMPER LA RELACIÓN PETROLERA CON RUSIA, SUMADO A LA REACTIVACIÓN DE LA INDUSTRIA EN CHINA **ELEVARON LAS TARIFAS**

NUEVA YORK

El petróleo sigue en su mayor racha de ganancias mensuales en más de una década, ya que los líderes de la Unión Europea acordaron perseguir una prohibición parcial de las importaciones de crudo de Rusia, mientras que China alivió aún más

las restricciones anticovid, lo que ayudó a la demanda de ese país.

El Brent superó los US\$124 el barril, alcanzando el nivel más alto desde principios de marzo.

La última ronda de sanciones de la UE prohibiría la compra de petróleo de Rusia entregado por mar, pero incluye una exención temporal para los oleoductos, dijo el presidente del Consejo Europeo, Charles Michel.

El paquete, diseñado para castigara Moscú por la invasión de Ucrania, también propone prohibir los seguros relacionados con el envío de petróleo a

El crudo se disparó este año debido a que el conflicto en Europa restringió los suministros mundiales en un momento de aumento de la demanda, agotando las reservas e impulsando los precios de los productos a máximos históricos.

El Brent y el índice de referencia estadounidense WTI están en camino de cerrar la sexta subida mensual en mayo. Los precios del petróleo también se han elevado a medida que los automovilistas estadounidenses inician la ajetreada temporada de conducción de verano del país justo cuando las autoridades en China aflojan las restricciones antivirus que habían afectado el consumo de energía.

La medida de la UE se acordó durante una cumbre de líderes en Bruselas después de que los miembros aceptaran las objeciones de Hungría, que había estado bloqueando el embargo mientras buscaba garantías de que su suministro de energía no se interrumpiria. Según el acuerdo, el país continuaría recibiendo petróleo ruso a través de oleoductos.

"Si se implementa como se mencionó anteriormente, el petrôleo ruso seguirá fluyendo hacia Europa en los próximos meses, pero es probable que la



 PMI manufacturero PMI no manufacturero 55 50 Ene 31Mar 31 Juri 31 Sep 31 Dic 31 Mar 31 Jun 31 Sep 31 Dic 31



Analista de materias primas de UBS Group

"En el corto plazo puede llegar un aumento en los precios del petróleo, esto, una vez salgan más noticias de cómo los Europa reemplaza el abastecimiento ruso".

prohibición aumente aún más los precios a más largo plazo", dijo Giovanni Staunovo, analista de materias primas de UBS Group. "El factor más fuerte a observar es la reapertura de China y los planes de viaje de verano en el mundo occidental".

El aumento del petróleo ha ayudado a impulsar la inflación más rápida en décadas, lo que llevó a los banqueros centrales, incluida la Reserva Federal a endurecer la política.

ACTIVIDAD CHINA REPUNTA

Las fábricas de China aún tuvieron problemas en mayo. pero el ritmo más lento de contracción sugiere que lo peor de las consecuencias económicas actuales puede estar llegando a su fin a medida que el país comienza a aliviar sus duros bloqueos. El indice oficial de gerentes de compras de manufactura subió a 49,6 desde 47,4 en abril, según datos publicados por la Oficina Nacional de Estadísticas. Una lectura por debajo de 50 aún indica una contracción, pero el indicador fue mejor que la estimación mediana de 49 en una encuesta de economistas de Bloomberg.

El indicador no manufacturero, que mide la actividad en los sectores de la construcción v los servicios, aumentó a 47.8 desde 41,9 de abril, por encima del pronóstico pasado de consenso de 45.5.

Si bien la economía aún no ha dado un giro completo, los datos mejores de lo esperado sugieren que los esfuerzos para aliviar algunas restricciones están avudando a las empresas a reanudar la producción y poniendo un piso bajo la disminución de la actividad.

Aun así, el ritmo de la recuperación será lento esta vez y los economistas todavía predicen que el crecimiento se debilitará a 4,5% este año, muy por debajo del objetivo del gobierno de alrededor de 5.5%. "Los sectores de servicios en contacto siguen siendo el epicentro de la desa-celeración" dijo Liu Peigian, economista jefe para China de